



Heimatabend des Reit im Winkler Trachtenvereins

Beitrag

Ein reichhaltiger Querschnitt durch das vielfältige bayerische Brauchtum wurde beim Heimatabend des Trachtenvereins „Dö Koasawinkla“ im Festssaal geboten. Schuhplattler, Trachtentänze, Musik und Gesang wechselten sich in bunter Reihenfolge ab und riefen immer wieder den herzlichen Beifall der zahlreich erschienenen Besucher hervor.

Die Aktive Gruppe startete mit dem „Reit im Winkler Plattlermarsch“ in das reichhaltige Programm und gefiel auch im weiteren Verlauf des Abends mit schneidigen Schuhplattlern und harmonisch dargebotenen Trachtentänzen wie Sterntanz, Steierer oder Kronentanz. Mit dem Mühlradl, dem Laubentanz und dem Dreisteierer erfreute die Jugendgruppe das Publikum.

Die Musikkapelle Reit im Winkl begleitete die Trachtler exakt bei ihren Auftritten und spielte wohlklingende Märsche und Polkas. Schwungvoll und frisch spielte die Wetterkreuzmusi mit Ziach, Hackbrett, Gitarre und Kontrabass auf. „Ja auf der hohen Alm“ und weitere althergebrachte Lieder sang mit geübten Stimmen der Männergesangverein unter der Leitung von Kammersänger Thomas Lehrberger. Mit schlagkräftigem Gleichklang überzeugten die Arzter Goaßlschnoizer.

Fachkundig und humorvoll führte Günter Dirnhofer durch den abwechslungsreichen Abend.

Bericht und Fotos: Sepp Hauser



sh



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Reit im Winkl